

Tief traurig, aber dankbar für die Zeit, die wir zusammen erlebten, nehmen wir Abschied von

Samuel Reber

25. März 1972 - 29. Januar 2017

Lieber Sam, Dein Tod hat die Redaktion mitten ins Herz getroffen.

Wir alle haben in Dir einen leidenschaftlichen Journalisten und hochgeschätzten Kollegen verloren. Viele auch einen guten Freund.

Wir sind in Gedanken bei Dir und Deinen Angehörigen.

Tages-Anzeiger

Die Chefredaktion, alle Kolleginnen und Kollegen

Die Abdankung findet am Samstag, 11. Februar 2017 um 14.00 Uhr in der Kirche Maihof, Weggismattstrasse 9, 6004 Luzern statt.